



Sélection des coups de cœur de la rédaction, juin/juillet/août 2018

## La liste de nos envies

## Rosés habillés pour l'été

Des classiques de la Provence se lancent dans la cuvée « arty ».

Porte-étendard du rosé, propriété de Régine Sumeire, la créatrice de la couleur rose provençal, le *Château de la Tour de l'Evêque* ose la bouteille taguée par André Saraiva, un maître du graffiti. Elle referme un rosé tout aussi artistique qui assemble les couleurs de tous les raisins provençaux. 16 euros

